



FraGes Holding GmbH

Magdalena Wilhelm, MSc, B.A.

Leitung PR & Kommunikation

Tel.: +43 676 888 05 8188, Fax DW 11

E-Mail: magdalena.wilhelm@frages.at

www.franziskanerinnen.at

Braunau, am 21. Juli 2023

## Alten- und Pflegeheime der Franziskanerinnen von Vöcklabruck GmbH

### Medieninformation:

#### 40-mal Gold für Rainbach – Bewohner:innenolympiade in St. Elisabeth

*Rainbach im Mühlkreis:* St. Elisabeth, eines der sechs Alten- und Pflegeheime der Franziskanerinnen von Vöcklabruck, veranstaltete für seine Bewohner:innen eine Olympiade, in der die Bewohner:innen ihre sportlichen Fähigkeiten unter Beweis stellen konnten. Unterstützt wurde die Olympiade von den Schüler:innen der 2. Klasse der Fachrichtung Betriebs- und Haushaltsmanagement des Agrarausbildungszentrums Hagenberg.

#### 8 Stationen – 40x Gold

Unter Anleitung von Physiotherapeutin Anna Marckhgott absolvierten die Bewohner:innen aus St. Elisabeth acht Stationen in der weitläufigen Gartenanlage. Die Schüler:innen begleiteten die Bewohner:innen dabei ins Ziel. „Mit der Rainbacher Senior:innenolympiade möchten wir mit Spaß und Spiel die motorischen Fähigkeiten und Geschicklichkeit unserer Bewohner:innen fördern. Die Bewohner:innen und die Schüler:innen haben mit einer enormen Begeisterung teilgenommen. Wir werden die Olympiade auf jeden Fall wiederholen.“, betont Anna Marckhgott, Physiotherapeutin in St. Elisabeth.

#### Offene Türen in St. Elisabeth

Im Rahmen der Senior:innenolympiade hatten die Schüler:innen des Agrarausbildungszentrums Hagenberg Gelegenheit, das Haus und Leben in St. Elisabeth kennen zu lernen. „Es bedeutet mir viel, wenn sich junge Menschen für unsere Gemeinschaft in St. Elisabeth interessieren. Der generationenübergreifende Austausch und die heiteren Gespräche sind für unsere Bewohner:innen sehr bereichernd. Unsere Türen stehen für einen weiteren Besuch jederzeit offen.“, so Rudolf Freilinger, Hausleiter in St. Elisabeth.

#### St. Elisabeth – offen engagiert, herzlich & professionell

Ein soziales Miteinander und eine lebendige Gemeinschaft, in der gemeinsame Feste gefeiert und der Alltag der Senior:innen mit Lebensfreude und Geselligkeit gestaltet werden, sind wesentliche Werte, die in St. Elisabeth gelebt werden. In St. Elisabeth werden aktuell 82 Bewohner:innen professionell begleitet und erfahren würdevolle Betreuung und Pflege. St. Elisabeth ist eines von sechs Alten- und Pflegeheimen der Franziskanerinnen von Vöcklabruck. Die Franziskanerinnen von Vöcklabruck verfügen über jahrzehntelange Erfahrung in der Betreuung und Pflege von Senior:innen und gestalten die Zukunft und die Lebenswelt von Senior:innen aktiv mit.

Fotocredit: FraGes Holding GmbH

Bild 1: Physiotherapeutin Anna Marckhgott mit einer Olympionikin

Bild 2: Leiterin des Betreuungs- und Pflegedienstes Manuela Altkind mit einem Olympioniken

Bild 3 und 4: Impressionen von der Bewohner:innenolympiade

**Rücksprachehinweis:**

Magdalena Wilhelm, MSc, B.A.

Tel.: 0676 888 05 8188

[magdalena.wilhelm@frages.at](mailto:magdalena.wilhelm@frages.at)